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会 議 の 名 称 平成３０年度 第２回西目まちづくり協議会 

開 催 日 時 平成３１年３月２０日（水） 午後６時～午後６時２５分 

開 催 場 所 西目総合支所 ２階 第１会議室 

出 席 者 氏 名 「出席者名簿」のとおり 

欠 席 者 氏 名 「出席者名簿」のとおり 

 

会議次第 

 

１．開会 

 

 

２．会長あいさつ 

 

 

３．報告事項 

（１）平成３１年度 由利本荘市予算の概要について 

 

 

４．その他 

 

 

５．閉会  

 

 

 

 

 

 

会 議 の 経 過 別紙のとおり 

 



 
◆出席者･欠席者名簿                                       （委員出席者１５名） 

№ 委員区分 氏  名 出席 欠席 
備  考 

役職 所属部会 企画運営 

1 1 岡 田  豊 ○  部会長 はまなす  

2 １ 池 田  鉱 三  ○   はまなす  

3 1 三 浦  善 信  ○   はまなす ○ 

4 2 森  玲 子 ○   あすなろ  

5 2 太 田  進 ○  部会長 あすなろ  

6 2 齋 藤  み き  ○   あすなろ  

7 2 齋 藤  誠 ○   はまなす  

8 2 齋藤 留利子  ○   はまなす  

9 2 田 中  和 彦   ○  はまなす  

10 2 鈴 木  貴 大   ○  はまなす  

11 2 佐 藤  和 則   ○  はまなす  

12 2 齋 藤  久  ○  あすなろ  

13 2 加 藤  均 ○   あすなろ ○ 

14 2 伊 東  順 子  ○   あすなろ  

15 2 高 橋  真 哉  ○   あすなろ  

16 3 櫻 井  茂 和  ○  会長 あすなろ ○ 

17 3 鈴 木  和 雄  ○   はまなす  

18 4 多賀谷 正博  ○  副会長 あすなろ ○ 

19 4 佐々木 豊一   〇  あすなろ  

20 4 鈴 木  典 子  ○   はまなす ○ 

計 １５  ５  

※委員区分は条例第５条の区分に従い番号を記入 

◆由利本荘市出席者名簿                                       （市出席者６名） 

役  職 氏  名 備  考 

西目総合支所長 齋 藤  久 美 子  

西目総合支所市民サービス課長 齋 藤  豊  

西目総合支所主幹兼建設課長 加 藤  敏 行  

教育委員会西目教育学習課長 松 永  美 貴 子  

西目総合支所市民サービス課振興班長 三 浦  衛  

西目総合支所市民サービス課主査 三 浦  美 沙 子  
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会議の経過 

平成３０年度 第２回西目まちづくり協議会 

                                        平成３１年３月２０日（水） 

                                  午後６時 開会 

【会長あいさつ】 

※全体会を行い、その後、あすなろ部会とはまなす部会に分かれて協議することを確認。 

 

【出席報告】 

●市民サービス課振興班長 

※欠席委員は５名。会議の開催要件を満たすことを報告。 

 

（以降、会長が議長となり進行） 

 

【報告事項】 

◇議長 

次第３の報告事項に入ります。 

「３（１）平成３１年度由利本莊市予算の概要について」、市民サービス課長より説明をお願いします。 

 

●市民サービス課長 

・昨日、議会が終了し、新年度予算が承認されている。 

（以下、西目地域に関連する事項） 

・税のコンビニ収納が開始される。 

・中学生のモアレ検査（脊柱検査）を実施する。 

・各地域に予算配分して地域振興を行う地域づくり推進事業は継続される。西目地域では健康マラソン、夏

祭り、漁港まつりなど８つの事業に３１４万９千円の補助金を予定している。まちづくり協議会でこの事業を

活用して何かできないかという話しも出ていたが、３１年度は実現していない。３２年度に向けて検討して、何

かあれば要望してほしい。 

・幼保一体化施設（仮称）西目こども園整備事業について、実施主体は由利本荘保育会となり、市では５億

円の補助金を支出する。 

・水産物供給基盤機能保全事業について、西目漁港沖防波堤が洗掘されており、約３千万円の予算で補修

を行う。 

・西目サッカー場人工芝化改修事業について、維持管理費の軽減を目的に、西目サッカー場の天然芝を人

工芝にするための調査を３５０万円の予算で実施する。 

・西目地区漁業集落排水事業最適化整備事業について、出戸浄化センターを将来的に公共下水道と接続

して、本荘地域の水林最終処理場に持って行って処理するための検討を行う。 

・西目保健センターを平成３１年度中に機能廃止の予定。機能廃止後の利用等について検討を行っていく。 

 

◇議長 

ただいまの報告についご意見やご質問はありませんか。 
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□Ａ委員 

（主要事業の）８．鳥海山・飛島ジオパーク推進事業ですが、今年度と比べて予算規模は同じくらいでしょう

か。また、この事業はいつまで続くのでしょうか。 

 

●教育学習課長 

４年に１回審査があり、審査を通れば続いて行きます。 

 

□Ａ委員 

平成３１年度は何年目になりますか。 

 

●教育学習課長 

３年目になると思いますが、確認します。 

 

●市民サービス課振興班長 

 平成３０年度は１２,０１３千円の予算額となっていますので、３１年度は若干減ります。 

 

◇議長 

その他、ございませんか。 

 

□Ｂ委員 

西目保健センターの話しですが、平成３１年度で利用できなくなるのでしょうか。食生活改善推進協議会で

調理室を利用していますが、今後は別の場所を使うようになるのでしょうか。西目公民館シーガルの調理室

は実習するような調理室ではないと思われます。本荘地域などの施設を使うことになるのでしょうか。 

 

●市民サービス課長 

西目保健センターを現在利用いただいている団体等には、平成３１年度中に、今後、どういった利用ができ

るのかを含めて協議をさせていただきます。調理室ですが、シーガルの調理室が狭いということであれば、

カダーレには立派な調理室がありますので、そういった施設を利用していただくことになると思います。まだ、

具体の検討はしていませんので、平成３１年度中に協議をさせていただきたいと思います。 

 

□Ｂ委員 

分かりました。 

 

●教育学習課長 

（Ａ委員の質問について）２０１６年９月にジオパークに認定されていますので、来年度は３年目になります。 

 

◇議長 

Ａ委員、よろしいですか。 

 

□Ａ委員 

はい。 
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◇議長 

そのほか、ご質問やご意見はございませんか。 

 

          《 委員より声なし 》 

 

◇議長 

無いようでしたら、次に進めさせていただきます。 

その他に入ります。事務局あるいは委員の皆様から何かございますか。 

 

●市民サービス課振興班長 

総合政策課で依頼をしています由利本荘市総合計画「新創造ビジョン」後期基本計画策定に係るアンケー

トについて、まだ提出されていない方がいましたら、今月中に提出をお願いします 

 

◇議長 

ほかにございませんか。 

 

          《 委員より声なし 》 

 

●総合支所長 

 ※今年度で退職することを報告し、お礼を述べる。 

 

《 委員より拍手 》 

 

◇議長 

どうもお疲れ様でした。ありがとうございました。 

案件はすべて終了しましたので、議長の任を終えさせていただきます。 

この後は、あすなろ部会、はまなす部会、それぞれで協議をお願いします。 

ご協力、ありがとうございました。 

 

※※※ 午後６時２５分閉会 ※※※ 


